
DESENZANO. Osservato il ripo-
so forzato (causa Covid) per il
match in programma domeni-
ca scorsa con i veronesi del So-
na, il Desenzano Calvina di se-
rie D è pronto a tornare in cam-
po.

Dopodomani, domenica, al-
le 14.30, a Lodi, c’è l’impegno
colFanfulla che, a quota 7 pun-
ti, precede i gardesani di 2 lun-
ghezze in classifica. Per gli ad-
detti ai lavori, questo non era
certo l’avvio di stagione che
era stato tracciato tanto per i
bianconeri quanto per i bian-
cazzurri: su di loro pendeva,
anzi, il pesante fardello del ti-

tolo di «guastafeste» della co-
razzata Seregno.

Tuttavia, archiviata la par-
tenza a rilento, nella squadra
benacense è tornato il buonu-
more in seguito al
successo del 18 ot-
tobre col Ciserano-
Bergamo. Lo con-
ferma il capitano:
«Si respira di nuo-
vo entusiasmo nel-
lo spogliatoio
- afferma Federico
Sorbo -: la vittoria
ci ha sbloccato mentalmente
e ci ha reso coscienti delle no-
stre capacità. Certo, restare
fermi per motivi non dipen-
denti da noi è stato frustrante,
ma adesso abbiamo la possibi-
lità di dimostrare chi siamo ve-

ramente». In effetti, nell’ulti-
ma uscita in terra orobica, si
sono rivisti l’ardore e l’abnega-
zione figli dell’atteggiamento
richiesto dal tecnico Florindo:
elementi mancanti, invece,
nel derby disputato contro il
Franciacorta (perso in trasfer-
ta 2-0) e non del tutto valoriz-
zati all’esordio con la Casate-
se, match nel quale il risultato
è rimasto fermo sullo 0-0 no-
nostante le numerose palle
gol create.

«È una stagione strana - spie-
ga a tal proposito Sorbo -. Arri-
viamo da un lungo periodo
d’inattività e di allenamenti
estivi "a vuoto": serve un atti-
mo in più per entrare nella for-
ma migliore e consentire an-
che ai tanti innesti d’inserirsi
nei meccanismi di gioco. Pro-
blemi in attacco? Non credo: il
potenziale di Recino, Mauri e
Franchi non si discute,
però non hanno ancora avuto
occasione di esprimersi appie-
no». Inevitabile, poi, un com-
mento sulla situazione calci-
stico-sanitaria del momento:
«Siamo molto felici di prose-
guire il nostro lavoro - insiste
il difensore -: serve comunque
un aiuto "esterno" alla socie-
tà, la quale si adopera al massi-
mo per garantire il rispetto del-
le norme, la salute degli atleti
e anche la vicinanza ai tifosi,

costretti a restare
fuori dagli stadi».

Al riguardo, il
club ha comunica-
to che già per la sfi-
da di domenica col
Guerriero, i match
della squadra (in
casa e in trasferta)
verranno trasmes-

si in diretta streaming sul ca-
nale YouTube DesenzanoCal-
vina. Chissà se, pur a distan-
za, il sostegno dei supporter
possa giovare al team gardesa-
no. //

MARCO ZANETTI

SALÒ. Nati nel 2001, originari
della Bergamasca, di ruolo terzi-
ni, di proprietà dell’Atalanta e
all’esordiotraigrandi:sonotanti
gliaspetticheaccomunanoGior-
gio Brogni e Federico Bergonzi, i
due giocatori che sono stati pre-
sentati ieri dalla FeralpiSalò nel-
lasalastampadelTurina.Presen-
te, oltre al direttore sportivo
Oscar Magoni che ha ingaggiato
i due ragazzi in prestito fino a fi-
ne stagione, anche Luca Paletti,
ossiaildirettoredell’ufficiotecni-
co di Kymco, sponsor dei verde-
blù.

«Qui abbiamo ritrovato gli in-
teristi Gavioli e Rizzo - racconta
Brogni -, affrontati spesso nelle
giovanili. Ci siamo giocati anche
alcune finali scudetto. Quindi
non abbiamo avuto troppi pro-

blemi ad integrarci. Per quanto
mi riguarda, sono soddisfatto di
essere qui, perché sono stato ac-
colto benissimo. Ho legatosubi-
to molto con Giani, anche per-
ché nello spogliatoio è seduto al
mio fianco. Poi pian piano an-
checonglialtri,soprattuttoconi
mieicolleghidireparto».  Laspe-
ranza è quella di
emulare il percorso
di alcuni compagni
concui ha condiviso
lo spogliatoio a Ber-
gamo: «Kulusevski
giocava con noi ed
oraèallaJuve.Finda
subitoabbiamonotatolequalità
di Dejan: è un ragazzo d’oro e si
merita tutto questo. È sicura-
menteunostimolopernoiafare
meglio.Ora sonomoltoconcen-
trato sul presente e punto a dare
il massimo per trovare più spa-
zio possibile in questa squadra.
Il salto tra la Primavera e la C è

grande, ma mi sento pronto. Il
miomodello?Uncapitanostori-
codell’Atalanta,GianpaoloBelli-
ni.Comeluivorreidiventaream-
bidestro».

Utile.Su sette partite dicampio-
nato, ha giocato cinque volte
dall’inizio. Federico Bergonzi
statrovandomoltospazioinque-
sta FeralpiSalò: «Sinceramente
non me lo aspettavo, anche per-
chéilmondodellaCètuttodiver-
so e molto più complicato. Sono
contento di aver cominciato in
questa maniera, ma credo che
siailfruttodellavorosvoltoinset-

timana con lo
staff, che è davve-
ro molto prepara-
to. A partire da Pa-
vanel, che preten-
de molto da noi.
La partita per me
più complicata è

stata quella con il Südtirol. Negli
ultimi quattro anni ho lavorato
molto, perché di natura sono
molto difensivo, ma al giorno
d’oggi il terzino deve essere an-
cheun’alaeaiutareinfaseoffen-
siva. Il giocatore a cui mi ispiro è
Javier Zanetti». //

ENRICO PASSERINI

Presentati i terzini in prestito
dall’Atalanta: si ispirano
a capitan Bellini e a Javier Zanetti

/ Erano rimasti in pochi a po-
ter ancora scendere in campo
in questo fine settimana; tra
questic’erano i campionati de-
gli Juniores nazionali e la Pri-
maverafemminile.Ebbene,en-
trambi hanno dovuto alzare
bandiera bianca.

Per quanto riguarda il cam-
pionatoin cuimilitanoleragaz-
zedel Brescia Femminile, laDi-
visione Calcio Femminile della
Figc ha disposto lo stop del

campionato fino a data da de-
stinarsi. Un fermo quindi che
va al di là delle disposizioni go-
vernative emanate nell’ultimo
Dpcm.

A fermarsi però sono anche i
campionati degli Juniores Na-
zionali; in questo caso la deci-
sione, che vale fino al 21 no-
vembre, è stata presa dal presi-
dente della Lega Nazionale Di-
lettanti, d’intesa con il consi-
glio del dipartimento Interre-
gionale. Una decisione che nel
Bresciano riguarda diretta-
mente Breno, Franciacorta e
Desenzano Calvina. //

CALCIO

Il capitano pensa alla sfida
di domenica a Lodi col Fanfulla
«Conosciamo il nostro valore»

Stop a Primavera donne
e Juniores nazionali

LUMEZZANE. Il Lumezzane Vgz
era stata la prima squadra bre-
sciana a rimettersi in moto do-
po che la settimana scorsa era
stato dato il via libera agli alle-
namenti individuali di gruppo.

Dopo il botta e riposta tra Vi-
minale e Dipartimento dello
Sport,ed il conseguente comu-
nicato del Crl che ha riconfer-
matolapossibilità dipotersvol-
gereattivitàindividuali digrup-
po, la società rossoblù si è pre-

sa adesso qualche giorno per
fare più attente valutazioni. Al
momento, però, sembra che
l’intenzione sia quella di tene-
re a casa i giocatori della prima
squadra per tutto il mese di no-
vembre e magari di organizza-
re una ripresa a dicembre, pri-
ma di avviare poi una vera e
propria preparazione a partire
dal 2021 in vista del recupero
con il Ciliverghe che potrebbe
essere fissato per il 31 gennaio,
problemi Covid permettendo.

Intanto, però, si ricomincerà
dalla prossima settimana con
l’attività di base a livello giova-

nile, anche se qualcuno già ieri
lo ha fatto come ad esempio il
Valtrompia, i cui ragazzi sono
andati in campo per svolgere
l’allenamento individuale.

Tornando al Lumezzane, il
programma originale riguar-
dante la prima squadra era sta-
to impostato al Rossaghe fis-
sando aree di competenza per
ogni singolo giocatore, linee di
passaggio adeguate a un tocc
e, due tocchi, evitando in mo-
doassoluto il contatto tra gli at-
leti sul rettangolo di gioco e na-
turalmente senza effettuare le
classiche partitelle a chiusura
della seduta giornaliera. Con
docceespogliatoi naturalmen-
te da utilizzare in maniera con-
tingentata. Va anche detto che
la Figc ha distribuito a tutte le
società un vademecum su co-

me attuare appunto gli allena-
menti individuali che consen-
tano di evitare il contatto tra gli
atleti, ma che nello stesso tem-
po permettano loro di svolgere
attività fisiche e tenersi in qual-
che modo pronti ad una ripre-
sa dell’attività. La decisione
delCrl di procrastinare laripre-
sa dei campionati ha portato
però il Lumezzane Vgz a riflet-
tere sull’opportunità o meno
di far sostenere degli allena-
menti alla prima squadra in vi-
sta di partite che potranno es-
sere giocate solo fra tre mesi e
forsepiù.Diversa invecela con-
siderazionefatta per le giovani-
li, con l’intento anche sociale
di tenere occupati i ragazzi,
consentendo loro di svolgere
una sana attività motoria. //

SERGIO CASSAMALI

Valtrompia ieri in campo
col settore giovanile

Ex compagni

di squadra

di Kulusevski

e già utili nel

sistema di Pavanel

C’è una novità
per i tifosi:
dal week end
le partite
andranno
in streaming
su YouTube

Brogni e Bergonzi:
«FeralpiSalò
felici di essere qui
per crescere»

In sede. Federico Bergonzi e Giorgio Brogni tra Luca Paletti (dello sponsor Kymco) e Oscar Magoni, direttore sportivo
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Desenzano Calvina
la carica di Sorbo:
«Nello spogliatoio
nuovo entusiasmo»

Pastadi capitano. Federico Sorbo, centrale classe 1991 // FOTO NEWREPORTER
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